



MARTA TRAPERÓ-BERTRAN

Profesora e investigadora en el Departamento de Economía Aplicada de la Facultad de Derecho, Economía y Turismo de la Universitat de Lleida.

Anteriormente tuvo una plaza de profesora titular en la Universitat Internacional de Catalunya (UIC Barcelona). Lleva casi 20 años en el mundo universitario haciendo investigación en economía de la salud, principalmente con temas relacionados con la evaluación económica en el contexto de tecnologías y programas de salud pública.

Tiene más de 60 artículos publicados en revistas académicas nacionales e internacionales con alto Factor de impacto y también libros. Ha estado participando en varios proyectos europeos H2020 y en proyectos nacionales competitivos y no competitivos.

Es revisora externa de diferentes revistas científicas, tales como: Health Policy, European Journal of Health Economics, BMC Health Services Research, Applied Health Economics and Health Policy, Clinical Rheumatology, Health Economics, etc. Fue presidenta de la Asociación de Economía de la Salud (AES) (2013-2014) y miembro fundador de la Asociación Europea de Economía de la Salud (EuHEA) (2012-2014).

Es miembro de la Comisión Farmacoterapéutica (CFT) del SISCAT y del Comité Asesor para la Financiación de la Prestación Farmacéutica del Ministerio de Sanidad.

Hizo su doctorado en el Health Economics Research Group (HERG), Brunel University, en Reino Unido, con una beca del Medical Research Council.

Tiene un master de Economía Aplicada de la Universidad Pompeu Fabra y un master en Health Policy, Planning and Financing de la London School of Hygiene and Tropical Medicine y la London School of Economics. Es licenciada en Economía.